

Estaba en tratamiento desde marzo pasado cuando contó que sufría la enfermedad

Princesa Kate Middleton confirma que su cáncer está en remisión

MONSERRAT PARRAGUEZ

Luego de una visita al hospital Royal Marsden en el oeste de Londres, y de revelar que se había tratado ahí, Catherine, la princesa de Gales, contó a través de un posteo de Instagram que se encuentra en remisión de su cáncer abdominal. La esposa del príncipe Guillermo, cuyo nombre civil es Kate Middleton, había dado a conocer su diagnóstico en marzo pasado y en septiembre había recibido tratamiento de quimioterapia.

En un posteo en su cuenta oficial (@princeandprincessofwales) Catherine escribió: "Quería aprovechar la oportunidad para agradecer a The Royal Marsden por cuidarme tan bien durante el año pasado. Mi más sincero agradecimiento a todos aquellos que han caminado silenciosamente junto a William y a mí a lo largo de todo este proceso. No podríamos haber pedido más. La atención y el asesoramiento que hemos recibido durante todo el tiempo que he sido paciente han sido excepcionales".

"En mi nuevo rol como patrocinadora conjunta de The Royal Marsden, mi esperanza es que al apoyar la investigación innovadora y la excelencia clínica, así como promover el bienestar del paciente y la familia, podamos salvar muchas más vidas y transformar la experiencia de todos aquellos afectados por el cáncer", escribió.

"Es un alivio estar ahora en remisión y mantenerme enfocada en la recuperación. Como sabrá cualquiera que haya recibido un diagnóstico de cáncer, lleva tiempo adaptarse a una nueva normalidad. Sin embargo, espero que el año que viene sea fructífero. Hay mucho para seguir adelante. Gracias a todos por su continuo apoyo", terminó escribiendo en

Entregó la noticia a través de un posteo de Instagram, luego de visitar el hospital donde fue tratada.



Kate consoló a pacientes que sufren cáncer.

una declaración que solo firmó como "C".

En la visita que realizó por la mañana al hospital en donde fue tratada, la princesa habló con pacientes con cáncer, entre ellos, una mujer que recibía quimioterapia. "Es muy difícil... Es un verdadero shock... Todos me decían, *por favor, mantén una mentalidad positiva, hace una gran diferencia*", le dijo Catherine a la paciente. "Piensa que el tratamiento ha terminado y que puedes seguir adelante y volver a la normalidad, pero sigue siendo un verdadero desafío", admitió según BBC News.

Agregó que es importante entender que "hay efectos secundarios alrededor del tratamiento, pero en realidad hay más efectos secundarios a largo plazo". Añadió que actualmente se sentía bien, aunque reconoció: "A veces, desde afuera todos pensamos que has terminado el tratamiento y vuelves a las cosas. Pero es difícil volver a la normalidad".

También conversó con Tina Adumou, madre de una paciente. La abrazó cuando rompió a llorar mientras contaba que su hija de 19 años se encuentra en la unidad de cuidados intensivos. La princesa le dijo:

"Lo siento. Ojalá pudiera hacer más para ayudar. Quería venir y mostrar mi apoyo al increíble trabajo que se está realizando aquí y a quienes están pasando por un tratamiento y por un momento tan difícil".

En marzo, Catherine dio a conocer su diagnóstico también a través de Instagram, luego de que los medios británicos publicaran rumores de que se encontraba con una grave enfermedad. No dio a conocer detalles específicos de esta, pero sí dijo que se trataba de un cáncer abdominal. En septiembre se conoció que se estaba tratando y recibía quimioterapia.